

## Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel destaca en los tres ejes de la Reactivación Educativa

**Mostrando la importante labor educativa del Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel comenzamos la segunda parte del año escolar en nuestro territorio Andacollo – Coquimbo.**

Estuvieron presente el Secretario Ejecutivo de la Reactivación Educativa, Joaquín Walker, junto a la Seremi de Educación, Cecilia Ramírez Chávez, y nuestra directora ejecutiva, Ana Victoria Ahumada Sepúlveda. La comunidad educativa, liderada por su director, Luis Guerrero Ponce, comenzó con

todo el segundo semestre, dando a conocer sus estrategias sobre convivencia y salud mental, fortalecimiento de los aprendizajes y asistencia y revinculación. Una de las estrategias pedagógicas desarrolladas por el Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel es su Escuela de Negocios, la que asesora en materia administrativa y modelo de negocios a cerca de 100 pequeñas y medianas empresas de la zona, junto con la estrategia de Alternancia con prestigiosas entidades educativas.

El establecimiento educativo ubicado en el sector San Juan de la comuna puerto promedió el año 2023 un 91% de asistencia de estudiantes a clases, por sobre el promedio regional de 86,1%. A la fecha (junio 2024), el establecimiento educacional promedia 92% con una matrícula de 590 estudiantes.



### Mateo publica tus noticias

Si quieres contarnos las actividades que ocurren en tu colegio, por ejemplo aniversarios, obras de teatro, actividades deportivas, etc. Comunícate con tu amigo Mateo al correo:

[educacionmateo@gmail.com](mailto:educacionmateo@gmail.com)



*mateo*

Edición: María Moore J. ■  
[mariamoore123@gmail.com](mailto:mariamoore123@gmail.com)

Diseño: Eduardo Godoy ■  
[edujesusgodoy@gmail.com](mailto:edujesusgodoy@gmail.com)